



Gemeinde Schülpe bei Nortorf  
Der Bürgermeister



Volker Ratjen  
Hauptstr. 4  
24589 Schülpe b.N.  
Tel:04392 1631  
Mail: [buergermeister@schuelpe.de](mailto:buergermeister@schuelpe.de)

## Gemeindeveranstaltungen 2020

Liebe Schülper Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Die Zahl der Corona-Neuerkrankungen ist in Deutschland momentan stark rückläufig. Das ist ein großer Erfolg und darauf zurückzuführen, dass **wir alle** besonnen und diszipliniert gehandelt haben. Die im Aufbau befindliche Pandemie wurde in Deutschland im Anfangsstadium gestoppt und das Virus erstmal an der weiteren Ausbreitung gehindert. Doch wie geht es nun weiter?

Dass das Corona-Virus nicht verschwunden ist sieht man daran, dass es sich an den Orten immer noch unvermindert ausbreitet, wo Menschen auf engstem Raum zusammenarbeiten oder wohnen müssen und wo keine Abstands- und Hygieneregeln eingehalten werden. Auch Länder, die zu spät oder gar nicht reagiert haben, werden von dem Virus überrollt. Das bedeutet, dass wir uns nicht in Sicherheit wiegen können und trotz der Lockerungen auf allen Ebenen weiterhin sehr vorsichtig handeln müssen.

Aus diesem Grund muss ich leider auch die weiteren Gemeindeveranstaltungen für das Jahr 2020 absagen. Hierzu zählen die **Seniorenfahrt am 28.05.**, das **Kindervogelschießen am 07.06.**, die **Aktion Ferienspaß am 06.08.** sowie wahrscheinlich auch die vorweihnachtlichen Veranstaltungen.

Sollte sich die Lage grundlegend ändern, werde ich rechtzeitig Termine ankündigen, die vielleicht doch noch möglich werden.

Liebe Schülper, - wir müssen durch das Jahr 2020 hindurchblicken und uns auf ein hoffentlich wieder normales Jahr 2021 freuen. Bleiben Sie optimistisch!

Ich habe mich über die vielen Hilfsangebote (insgesamt 32 Personen) für unseren Helferkreis sehr gefreut. Bisher ist dieses Netzwerk nur in einem ganz geringen Maße zum Einsatz gekommen. Es ist aber sehr beruhigend, ein gutes Helferteam für den Ernstfall zu haben. Bleiben Sie bitte auch solidarisch und unterstützen Sie die Geschäfte und Branchen, die ganz besonders von den Schließungen betroffen sind oder waren. Bei vielen geht es um die Existenz ihres Unternehmens.

In dem Zusammenhang sind wir sehr traurig darüber, dass der Krug zum grünen Kranz nicht wieder öffnen wird und für immer seine Pforten schließt. Die Betreiber haben sich beruflich anders orientiert. Eine Gastwirtschaft wird es an diesem Standort voraussichtlich nicht mehr geben. Über 100 Jahre Dorfkrug- Tradition geht zu Ende, - ein herber Verlust für Schülpe! Unser Dorfkrug wird uns fehlen!

**Bleiben Sie gesund und kommen Sie gut durch die kommenden Wochen!**

Herzlichst  
Ihr Bürgermeister  
Volker Ratjen